

3. Herren: Bitteres 6:9

Geschrieben von: Nico Ballbach

Mittwoch, den 31. Januar 2018 um 12:02 Uhr -

Die dritte Mannschaft war am Wochenende beim SV Beltheim IV zu Gast. Verzichten mussten sie hier auf Wolfgang Kräll, Friedel Eich und Patrick Starck. Erstmals in der Rückrunde eingesetzt wurde so Brett 1 Oliver Seckler. Außerdem waren Wolfgang Koppitz und Achim Michels dabei.

Im Doppel konnten nur Karl-Heinz Grundke/Achim Michels gewinnen. Im vorderen Paarkreuz gewann „Olli“ beide Einzel im Entscheidungssatz. Lars Krämer gewann eins der beiden Einzel. Im mittleren Paarkreuz konnte Karl-Heinz einen Punkt beisteuern. Marco Schäfer blieb doppelt glücklos. Auch im hinteren Paarkreuz sollte es nur ein Punkt werden. Wolfgang Koppitz steuerte diesen bei. So stand am Ende eine unglücklich, knappe 6:9 Niederlage.